

# ECONOMÍA

**NOMBRE:** Kevin Rabanales Hernández

**GRADO:** 4to Perito en Administración de Empresas

**PROFESOR:** Josué Estrada

**TAREA#3**



# Texto Reflexivo

## Depreciación y devaluación de la moneda

1. **¿Cómo me sentí?** Me sentí muy interesado sobre los temas porque fue la primera vez que pude tratarlos y poder conocer sobre la depreciación y devaluación.

2. **¿Qué creo respecto a esto?** Pues que es la forma en que las monedas pueden variar su precio frente al precio que tienen otras monedas de otros países.

3. **¿Qué pienso u opino sobre la depreciación y devaluación de la moneda?** Que es muy importante porque al reflejar el precio que tiene cada moneda podemos utilizar la que sea más conveniente.

**4. ¿Qué me gustó?** Me gustó mucho por que al hablar de depreciación me di cuenta como el valor de la moneda de nuestro país puede disminuir con el extranjero.

**5. ¿Qué no me gustó?** No me gustó leer pero también no me gustó como la moneda de nuestro país vale menos que la de otro país, ya que eso hace que deje de circular.

**6. ¿En qué me ayudó?** Me ayudó mucho porque entendi la diferencia entre depreciación y devaluación de la moneda, ya que depreciación es cuando la moneda nacional baja frente a una extranjera y devaluación es cuando nuestra moneda nacional baja por el precio de oro.

**7. ¿Para qué me sirvió?** Me sirvió para hacer mi tarea y también aprender sobre como funcionan la depreciación con las monedas nacionales y extranjeras, y la devaluación dentro de la nación.